



Pressemitteilung Nr. 103

24.03.2020

Carpooling möglichst vermeiden

Was in normalen Zeiten vor allem aus Umweltschutzgründen sehr gut ist, kann im Moment gefährlich sein: Carpooling – also Fahrgemeinschaften. „Darauf sollte man in Zeiten, wo Abstand halten eines der wichtigsten Gebote ist, möglichst verzichten. Aber wenn es irgend geht: Bitte vermeiden Sie es, auf engem Raum mit Menschen zusammen zu kommen, die nicht unmittelbar zur Familie gehören. Und dazu zählen nun mal auch Fahrgemeinschaften. Es wird vielleicht nicht in jedem Fall vermeidbar sein, aber jeder sollte der eigenen Gesundheit zuliebe darüber nachdenken, ob er derzeit nicht auch alleine mit dem eigenen PKW fahren kann.“